

Continúa Cuba recibiendo ayuda solidaria



Por Isis Allen

La Habana, 20 sep (RHC) Donaciones humanitarias de Bolivia y Colombia arribaron este miércoles a La Habana en gesto de solidaridad con el archipiélago cubano, donde intensamente se trabaja en el proceso de recuperación de los severos daños ocasionados por el huracán Irma.

La primera carga en llegar fue de Bolivia, consistente en 10 toneladas que incluyen alimentos, ropa, calzado, agua y otros insumos, reporta la Agencia Cubana de Noticias .

Con posterioridad arribó la ayuda procedente de Colombia, al frente de la cual llegó Carlos Iván Márquez Pérez , director de la Unidad de Riesgo de ese país sudamericano, quien expresó que desde el primer momento estuvieron pendientes y dispuestos a colaborar con la isla, con la que los colombianos tienen un elevado sentido de gratitud por su contribución en el proceso de paz para esa nación sudamericana.

La donación es de alrededor de 15 toneladas de alimentos, productos de aseo y frazadas para los damnificados, en paralelo- dijo Márquez Perez- que se ha entregado una ayuda en efectivo para la recuperación por medio de un fondo activado a través de Naciones Unidas.

La embajadora de Colombia en La Habana Aracelis Morales López y el director de Cooperación del Ministerio cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Raciél Proenza, entre otros funcionarios de uno y otro país acudieron al recibimiento de la donación ante la que se escucharon palabras de gratitud de los representantes de la isla, y reflexiones de todos sobre los fenómenos naturales que vienen estremeciendo a la humanidad.

El director de la Unidad de Riesgo de Colombia elogió las medidas de seguridad y la cultura de comportamiento ante los huracanes que se ha desarrollado en Cuba, donde lo primero a preservar es la vida, en tanto el director de Cooperación del citado ministerio cubano explicó que ante la magnitud de los fenómenos que se vienen presentando ya se piensa en reevaluar las actuales medidas de protección para ajustarlas a las actuales condiciones tanto en su país como en el resto del Caribe, donde los territorios insulares son cada vez más vulnerables .

Tras los graves daños ocasionados por el huracán Irma han llegado a Cuba donaciones de numerosos países, que la isla recibe con profunda gratitud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141948-continua-cuba-recibiendo-ayuda-solidaria>



Radio Habana Cuba